

Glöckner folgt Koch

Biedenkopf-Engelbach (bün). Adolf Koch hat sein Mandat für den Ortsbeirat Engelbach zum 30. April niedergelegt. Für ihn rückt Kurt Glöckner in das Gremium nach. Beide gehören dem Bürgerblock Biedenkopf an.

Funk geht in Magistrat

Biedenkopf (bün). Uwe Funk ist in der jüngsten Sitzung der Stadtverordneten in den Magistrat eingeführt worden. Er nimmt dort die Stelle seines Vaters Karl Funk ein, der Mitte Februar gestorben ist. Wegen seiner Wahl zum ehrenamtlichen Stadtrat hat Funk seine Mandate als Stadtverordneter sowie als Mitglied des Ortsbeirats der Kernstadt niedergelegt. In die Stadtverordnetenversammlung rückt der Weifenbacher Michael Miss nach, in den Ortsbeirat Jörg Hanikl. Beide gehören wie Funk dem Bürgerblock an.



Bürgermeister Karl-Hermann Bolldorf (links) und Stadtverordnetenvorsteher Jürgen Schneider (rechts) begrüßen Uwe Funk als neues Mitglied im Magistrat. (Foto: Bürger)